Rot-Weiß Borbeck startet erfolgreich in die Rückrunde

Trotz Rücktritt von Minh-Twan Pham 5:3-Sieg in Mülheim

Der BC Rot-Weiß Borbeck ist mit einem Sieg in die Badminton-Rückrunde gestartet. Ihre Landesliga-Partie beim TSV Viktoria Mülheim III gewannen die Borbecker mit 5:3. Der doppelte Punktgewinn war für die Rot-Weißen im Kampf um den Klassenerhalt auch deshalb besonders wertvoll, weil sie in der kompletten Rückserie auf Minh-Twan Pham verzichten müssen. Der Vietnamese erklärte aus beruflichen Gründen seinen Rücktritt aus der 1. Mannschaft.

aus Borbeck in Mülheim alle Herrenpunkte. Wieder einmal in bestechender Form war Jörg Zwiehoff, der das zweite Einzel und das erste Doppel mit Lothar Rehn jeweils glatt in zwei Sätzen gewann. Ebenfalls ohne Satzverlust blieb Michael Lohrengel im dritten Einzel und im zweiten Doppel mit Markus Brodoch. Sumedha Dharmase-

Trotzdem holten die Gäste

na musste im Spitzeneinzel zwar in den Entscheidungssatz, am Ende fuhr er jedoch einen ungefährdeten Sieg ein. Während die zweite Mann-

schaft spielfrei hatte, verlor die

dritte in der Bezirksklasse beim

Gladbecker FC I knapp mit 3:5.

Hierbei holten die Borbecker alle Damenpunkte. Daniela van Megern gewann das Einzel und das Doppel mit Britta Sagan, die anschließend an der Seite von Daniel Krampe auch noch im Mixed erfolgreich war. Ein Spiel weniger verbuchte die

vierte Mannschaft, die in der

Kreisliga gegen die Essener SG

II mit 2:6 verlor. Ungeschlagen

blieb nur Harald Krenzin, der

im ersten Herrendoppel mit Andreas Bönig und im Mixed mit seiner Ehefrau Verena siegte. Einen 7:1-Erfolg und die ge-

lungene Verteidigung der Tabellenführung in der Kreisklasse feierte die fünfte Mannschaft. Allerdings trat ihr Gegner DIK malaufgebot an und gab das Damendoppel und das zweite Herrendoppel kampflos ab. Zu
erspielten Punkten kamen Stefan Laqua und Oliver Eickelen,
die zusammen das erste Herrendoppel und ihre Einzel gewannen. Außerdem setzten
sich Christian Kier im dritten
Herreneinzel und Iris Heider
im Dameneinzel durch.

Kray 09 II nur mit einem Mini-

3:5 im Spitzenduell

Nach ihrem Höhenflug mussten sich die rot-weißen Talente im Spitzenspiel der Schüler-Kreisklasse beim Tabellenführer VfB Grün-Weiß Mülheim knapp mit 3:5 geschlagen geben. Doppelt erfolgreich war nur Nikita Marfut, der das dritte Jungeneinzel und das zweite Doppel mit André Hinz gewann. Ein Sieg gelang auch noch Lisa Sipermann und Laura Strunz im Mädchendoppel.